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O Résumé :

La famille est le fondement de la société Par conséquent, la réserve a sa création
est un devoir légitime, qui a été abrégé par de nombreux textes, Ces textes ont approuvé les
dispositions jurisprudentielles qui sont considérées comme des conditions du contrat de
mariage.

Parmi ces conditions, nous trouvons une condition de témoignage, C'est une
condition qui nous oblige a faire des recherches et a I'étudier sous tous ses aspects, afin que
nous puissions rencontrer ses avantages et ses inconvénients.

Mots clés : mariage — témoignage — contrat - condition.

Abstract :

The family is the foundation of society, Therefore, the reserve in its inception is a
legitimate duty, which has been abridged by many texts, These texts approved the
jurisprudential provisions which are considered as conditions for the marriage contract.

Among these conditions, we find a condition of testimony, It is a condition that
requires us to research and study in all its aspects, so that we can meet its advantages and
disadvantages.

Keywords: mariage — testimonial — contrat - condition.
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